

# *Le CIO mise sur l'organisation de compétitions des JO dans des zones sinistrées du Japon*

---



La Havane, 20 oct. (RHC).- Thomas Bach, président du CIO, le Comité international olympique, mise sur l'organisation de compétitions des JO de Tokyo 2020 dans des zones sinistrées par le séisme et le tsunami de 2011.

«Nous devons évaluer tout cela, mais en fait le baseball et le softball sont une des options en discussion vue la grande popularité de ces sports au Japon» a déclaré Thomas Bach au terme d'un entretien avec le Premier ministre du Japon, Shinzo Abe.

Le désastre naturel qui a fait 18 500 morts a sérieusement endommagé la centrale nucléaire de Fukushima et provoqué une contamination radioactive qui empêche quelque 100 000 personnes de rentrer chez elles. Un élément dont il faudra certainement tenir compte.

«Je suis content de voir que le Premier ministre a bien accueilli cette idée. Donc, maintenant nous discuterons avec notre conseil exécutif et puis avec le comité organisateur de Tokyo-2020 pour voir comment mettre en pratique ce projet» a relevé le président du CIO.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/109499-le-cio-mise-sur-lorganisation-de-competitions-des-joueurs-dans-des-zones-sinistrees-du-japon>



**Radio Habana Cuba**